

Jurusan Desain Komunikasi Visual
Tugas Akhir Sarjana Desain Komunikasi Visual
Semester Genap tahun 2007/2008

**PERANCANGAN VISUAL BUKU INFORMASIONAL UNTUK REMAJA
'MARI MENGENAL TARIAN BALI'**

Maria Felicidade Starlet Asten

0800743843 - 08PAU

Abstrak

TUJUAN PENELITIAN adalah merancang sebuah karya visual yang mendidik dan menghibur sebagai rangsangan untuk menyadarkan generasi muda khususnya para remaja untuk kembali melirik dan dapat menanamkan rasa penghargaan terhadap seni budaya tradisional Indonesia. **METODE PENELITIAN** yang dilakukan adalah melalui studi pustaka, baik dari buku, majalah, hingga internet. Selain studi pustaka, penulis juga melakukan wawancara dengan narasumber yang ahli dalam bidang tari Bali dan menyebarkan kuesioner pada target audiens. **HASIL PENELITIAN** adalah berupa karya visual dalam 3 seri buku untuk remaja putri bertemakan 'Mari Mengenal Tarian Bali': seri Legong, seri Kecak, seri Pendet. Sasarannya adalah remaja putri yang menggemari bidang tari, usia 12-16 tahun. Masing-masing buku membahas 10 hal mengenai tari yang dimaksud. Agar menarik dan mudah dicerna, tari dibahas melalui cerita yang dilengkapi dengan ilustrasi kartun yang menarik bagi para remaja putri. Selain bahasan mengenai tari, pada akhir cerita terdapat moral tentang nilai-nilai yang baik dalam kehidupan. **KESIMPULAN** dari Tugas Akhir ini adalah buku bacaan adalah salah satu media yang sangat efektif untuk mengembangkan kreativitas dan imajinasi generasi muda. Dan dalam mendesain buku untuk para remaja, sangatlah penting untuk mengetahui apa yang mereka pikirkan, apa yang mereka sukai atau tidak mereka sukai dari sebuah buku. Salah satu kriteria buku yang baik untuk para generasi muda adalah yang mengenalkan mereka pada warisan budaya negeri sendiri, dan kriteria lain yang tidak kalah penting adalah buku yang dapat memberikan kesenangan dalam membaca. Di situlah tugas seorang desainer grafis dalam mendesain buku untuk remaja.

Kata Kunci

Buku, Remaja, Tarian Bali, informasional